

Encuentro Sector Industrial de CAME y FAPI en Córdoba

En el marco del encuentro federal de la CAME en la provincia de Córdoba, se realizó un taller de trabajo del Sector Industrial de CAME y de FAPI que contó con la presencia de representantes industriales de Córdoba, Santa fe y Entre Ríos, Jujuy, Chaco, Buenos Aires Capital y Mendoza, entre otros.

El Sector Industrial de CAME, la Federación Argentina de Parques industriales (FAPI) y la Federación Comercial de la Provincia de Córdoba (FEDECOM), llevaron adelante un importante encuentro en el que participaron **Fernando Sibilla**, secretario de Industria de Córdoba, **Alejandra Barbero**, secretaria de Parques Industriales de Córdoba, **Juan Carlos Uboldi**, director del Sector Industrial de CAME, y **Sonia Mochón**, secretaria General de FAPI.



La apertura estuvo a cargo del **Juan Carlos Uboldi**, quien dio la bienvenida a todos los presentes, agradeció la participación de los invitados y mencionó la importancia de poder intercambiar problemáticas propias de la región y de las distintas industrias. Luego dio la palabra a **Sergio Frassa**, representante ante el Sector Industrial y Tesorero FEDECOM, quien resaltó nuevamente la importancia de la reunión y agradeció que CAME dicho encuentro federal en la provincia de Córdoba.

A continuación tuvo la palabra **Sibilla**, quien habló de las actividades industriales que se están llevando en la provincia y expuso sobre "La nueva matriz productiva Córdoba 2030" en donde menciona distintos temas como ser, una Política Industrial Sostenible para Córdoba, La Política industrial como palanca de transformación en la estructura económica, trabajo colaborativos público privado, la política de clúster como herramienta de la transformación competitiva y otras iniciativas complementarias del gabinete productivo como concentras gas industria, programa de inserción laboral, eficiencia energética, créditos, entre otros.

Luego expuso **Alejandra Barbero**, secretaria de Parques Industriales de la Provincia, quien destacó la importancia de los parques industriales en la provincia de Córdoba y el

trabajo que vienen realizando desde el inicio cuando solo eran 9 parques y hoy en día ya está conformado por 42 parques industriales potenciando la infraestructura de los mismos y también potenciando el desarrollo de cada una de las localidades de Córdoba. También mencionó los trabajos que están llevando adelante como Polo de desarrollo que acompaña al casco urbano, centros dentro de los parques industriales, promoción directa, créditos exclusivos, zonas logísticas, escuelas técnicas, centros de invocación productiva, entre otros.

Por su parte, **Mochón** agradeció la participación de la Secretaria de Parques Industriales de Córdoba y mencionó la importancia de compartir estos talleres en donde las diferencias territoriales y la experiencia compartida llevan al aprendizaje y al trabajo conjunto y la importancia de seguir avanzando en el desarrollo de los parques industriales de las distintas provincias.



Gonzáles, Sibilla, Barbero, Uboldi y Mochón

Durante el encuentro participó **Alfredo Gonzáles**, presidente de CAME, quien agradeció a la participación al taller y destacó la masiva concurrencia y la importancia de poder llevar adelante estos talleres federales que realiza la entidad.

Durante la jornada hubo un intercambio de preguntas y respuestas en el que expusieron sus problemáticas tanto industriales como de la región. Entre los temas más importantes se mencionó: la proliferación de saldos a favor de ingresos brutos y las dificultades que el sector industrial tiene por la disminución de su capital de trabajo a partir de las retenciones indiscriminadas que sufren todas las jurisdicciones agravadas en el último tiempo por el mercado electrónico, especialmente en el caso de los pagos electrónicos. Otros temas mencionados fueron los problemas de importación que sufren algunos sectores con las últimas medidas del gobierno nacional, también la necesidad de impulsar el desarrollo de la infraestructura logística para fortalecer la importancia de aduanas secas en el interior y así poder alivianar los costos de acceso a los puertos convencionales y la importancia de fortalecer el proyecto de corredores bioceánicos entre Córdoba y Mendoza con el paso a Chile generando una provincia plataforma que sería Mendoza, con pasos ferroviarios que lleguen a la provincia y desde allí salgan a Chile en camión. Se está abordando con diferentes zonas del país principalmente con el litoral, Buenos Aires y Rosario.

El cierre estuvo a cargo del Director del Sector industrial de CAME quien resaló la importancia de seguir trabajando para poder abordar las diferentes problemáticas mencionadas y poder articular con las provincias invitadas generando una agenda de trabajo conjunto.

Una vez finalizado el taller, se realizó una visita a Tapi South América. Una fábrica de tapones sintéticos en la provincia de Córdoba única en Latinoamérica. Se realizó una recorrida por la planta junto al director de TAPI, el Ing Mariano Paz, quien explicó y acompañó a ver el proceso de realización de los tapones.